



Superó los 3,8 millones de usuarios

## **El Aeropuerto de Sevilla cerró 2014 con un aumento del 5,3% en la cifra de pasajeros**

- **Se trata de la primera subida anual desde 2011**
- **El dinamismo del tráfico internacional, que repuntó casi un 14%, y la estabilización del doméstico impulsaron esta positiva evolución**
- **El mercado foráneo absorbió casi el 42% de la actividad, tres puntos más que en 2013**
- **Los destinos extranjeros con mayores crecimientos fueron Portugal, Suiza, Bélgica y Holanda**
- **El movimiento de mercancías logró su mejor registro desde 2008**

14 de enero de 2015

El Aeropuerto de Sevilla terminó 2014 con 3.884.146 pasajeros, lo que supone un repunte del 5,3% en relación con el año anterior. Este registro representa un hito en la evolución reciente del tráfico del aeropuerto, ya que se trata del primer crecimiento anual que se da desde 2011.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), y sumaron 3.863.018. De ellos, 2.247.895 viajaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 1.615.123 lo hicieron en conexiones con el extranjero.

Estos datos apuntan a que el positivo balance de 2014 obedeció a dos circunstancias básicas: el dinamismo del tráfico internacional (subió un 13,9%) y la estabilización del nacional. En el primer caso, se consolida la apuesta lanzada por Aena y las instituciones locales para incrementar la actividad foránea. En el segundo, el gran punto de inflexión se produjo en

abril, cuando el tráfico doméstico aumentó por primera vez en 27 meses, después de iniciar una tímida recuperación en la segunda mitad de 2013.

### **Evolución por mercados**

Respecto al mercado internacional, Francia, Italia y Reino Unido volvieron a ser, en términos absolutos, los destinos con mayor demanda. Sin embargo, por ritmo de crecimiento en el número de pasajeros, los más dinámicos fueron Portugal (un 58% más que en 2013), Suiza (63%), Bélgica (36%) y Holanda (25%).

También resultó significativa, por la madurez de los mercados, la subida experimentada en la cifra de usuarios que conectaron hacia o desde ciudades británicas (un 20% más), italianas (15%) y francesas (7,6%).

El ascenso de los pasajeros que volaron en rutas internacionales permitió que el peso del tráfico internacional sobre el total se colocase en un 41,8%, sobrepasando en 3,2 puntos la proporción alcanzada en 2013.

En cuanto a las operaciones, durante 2014 se registraron 42.380 vuelos (un 1,9% más), de los que 32.525 fueron comerciales. Por otra parte, el movimiento de mercancías se elevó un 10,8%, alcanzando su mejor cota desde 2008, con 5.639.473 kilos transportados.

### **Datos mensuales**

Las estadísticas de diciembre contribuyeron a que el balance anual de tráfico en el Aeropuerto de Sevilla fuera positivo. Concretamente, la cifra de usuarios ascendió el mes pasado a 272.866, un 6,7% más que en la misma fecha de 2013.

En relación con las operaciones y las mercancías, en el aeropuerto se produjeron en diciembre 2.952 vuelos y se movieron 460.903 kilos de carga.